



厚陽公民館だより

編集・発行 山陽小野田市厚陽公民館
山陽小野田市大字郡 3226 番地の 11
TEL0836-74-8400 FAX0836-75-0628

平成 27 年 8 月 17 日【第 11 号】(班回覧)

みなさんこんにちは♪連日 35 度近い気温に、体力がついていかない、やる気が出ない、などの症状が出ている方も多いのではないのでしょうか??エアコンを付け、早め早めに水分補給を行い、体調管理には十分にお気をつけただければと思います!!



(8/12 現在の花壇の様子、サルビアの花はこれからですね)

さて厚陽公民館では、『緑と花の推進協議会』様による苗配布が6月に終わり、公民館花壇は早くも冬の苗配布に向け作業が着々と進んでいます。

今年はサルビア、マリーゴールドの成長がよく配布本数以上の苗ができ配りきれず、泣く泣く多くの苗を処分されておられました…。

しかしながら、道路沿いから見える丸い花壇と公民館進入路脇花壇は、11月までそのままの状態です育てますので近くを通られる際は、どうぞ鑑賞しに寄ってみてください♪

★第29回厚陽ふれあい夏祭りを開催しました★

8月1日(土)18:30より、公民館にて『厚陽ふれあい夏祭り』を開催しました。昨年とは打って変わって晴天に恵まれ、千々松会長もホッとしておられました。



(厚陽紫苑さんによる踊り)



(福引はやはい盛上りますね)



(ビールの早飲み)



(厚陽保育園児による踊り)



来場者数も非常に多く、大変盛り上がった夏祭りになりました。役員の皆様、事前準備から翌日の片づけまでご協力いただきありがとうございました!! (裏面もご覧下さい。)

★ペットボトルロケットを飛ばしてきました★

・8月8日(土) 9:00から厚陽公民館主催講座『あそびの城厚陽』を開催しました。今回は県立小野田サッカー場にて7月に作った『ペットボトルロケットの打ち上げ』と水遊びを行いました。



(青木さん指導のもと、ロケットの頭を装着中)



(ロケット発射準備よし! 発射~!)

サッカー場に到着後、会議室にてロケットの頭部分を作り仕上げました。その後芝生の上に設置したプールにて水遊びを行い、いよいよロケットの発射です。

自転車の空気入れで圧を高めて発射するのですが、子どもから大人までみなさん50m以上飛ばしていて、中にはサッカー場の端から端まで(約100m)飛ばしていっしょやる方もおられました。

時間いっぱい子ども達も遊んで大変充実した時間を過ごすことができたのではないのでしょうか?? 次回は9月13日(日)厚陽公民館にて『昔遊び』を開催しますのでみなさん一緒に遊みましょう!!

★恐竜ティラノサウルスを作りました★



・8月10日(月) 9:00から公民館にて講師の縄田典利さんをお招きし『夏休みこども工作教室』を開催しました。



(カットが難しそうですね)



(完成しました!)

今回はダンボール紙で『恐竜ティラノサウルス』を作成しました。立体的に作るため、何枚ものダンボールを切り貼りし、特に背中部分はカットが難しかったのではないのでしょうか?? 子ども達も真剣な表情で作成していました。



※この『公民館だより』に関する皆様のご意見をお待ちしております。より良いものを作るため、皆様のご協力をよろしくお願ひします。